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Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, às 2 

quatorze horas, reuniu-se, o colegiado do curso de Engenharia Agrícola e 3 

Ambiental do Centro de Engenharias da Universidade Federal Rural do Semi-4 

Árido – UFERSA, de modo remoto via Google Meet, sob a presidência do 5 

coordenador do curso Rafael Oliveira Batista. Estiveram presentes os membros: 6 

Rafael Oliveira Batista, Christiano Rebouças Cosme, Marineide Jussara 7 

Diniz, Suedêmio de Lima Silva e o representante discente Mateus do 8 

Nascimento Oliveira.  Verificada a existência de “quórum legal”, o coordenador 9 

do curso, professor Rafael Oliveira Batista, deu início à reunião lendo a seguinte 10 

pauta: Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre atualização da matriz de 11 

equivalência do Curso de Graduação em Engenharia Agrícola e Ambiental, 12 

destacando a equivalência da componente curricular MET 2101 - Eletrotécnica 13 

para construção em relação à antiga componente curricular AMB 0301 - 14 

Instalações elétricas; Segundo Ponto: Homologação das bancas de defesa de 15 

monografia de discentes no semestre 2021.1:1) Discente Ana Luiza Veras de 16 

Souza (Rafael Oliveira Batista – presidente da banca, Laio Ariel Leite de Paiva – 17 

membro avaliador, Ana Beatriz Alves Araújo - membra avaliadora e Hudson 18 

Salatiel Marques Vale - membro suplente); 2) Discente Layla Bruna Lopes Reges 19 

(Rafael Oliveira Batista – presidente da banca, Laio Ariel Leite de Paiva – membro 20 

avaliador, Ana Beatriz Alves Araújo - membra avaliadora e Hudson Salatiel 21 

Marques Vale - membro suplente); e 3) Discente Rayane Alves de Arruda Santos 22 

(Rafael Oliveira Batista – presidente da banca, Hudson Salatiel Marques Vale – 23 

membro avaliador, Danniely de Oliveira Costa - membra avaliadora e Laio Ariel 24 

Leite de Paiva - membro suplente); Terceiro Ponto: Informes. A pauta foi 25 

aprovada por unanimidade pelos presentes. Iniciando a reunião, Rafael Oliveira 26 

apresentou para Apreciação e deliberação sobre atualização da matriz de 27 

equivalência do Curso de Graduação em Engenharia Agrícola e Ambiental, 28 

destacando a equivalência da componente curricular MET 2101 - Eletrotécnica 29 

para construção em relação à antiga componente curricular AMB 0301 - 30 

Instalações elétricas. Foi contextualizada situação específica sobre componente 31 

curricular obrigatória AMB 0301 que era oferecida ao curso, mas que em função 32 

das alterações dos PPC’s do BCT e da engenharia elétrica, passou a ter 33 

problema quando ofertada ao curso de engenharia agrícola e ambiental. Após 34 

reunião com o chefe do Departamento de Engenharia e Tecnologia (Det) e 35 

consulta do Det por e-mail ao coordenador do curso de engenharia elétrica, houve 36 

a recomendação de ofertar aos discentes do curso de engenharia agrícola e 37 

ambiental a componente MET 2101 – Eletrotécnia para construção como sendo 38 

equivalente à AMB0301. Em outra reunião, de Rafael com a diretoria do DRA, foi 39 

averiguada uma particularidade no pré-requisito da componente MET2101, que 40 

não incluí a componente AMB0661 – Projeto Auxiliado por Computador, mas que 41 

é pré-requisito para AMB0301, conforme PPC do curso de engenharia agrícola e 42 

ambiental. Foi proposta pela diretoria do DRA, a oferta da componente MET2101 43 
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mediante averiguação do pré-requisito AMB0661 pela coordenação de curso, 44 

após o processamento da matrícula até atualização do PPC; no caso de discentes 45 

matriculados na componente MET2101 sem cumprir com o pré-requisito 46 

AMB0661, a coordenação do curso encaminhará o(s) nome(s) dos discentes via 47 

memorando à diretoria do DRA para indeferimento da matrícula na referida 48 

componente curricular. A seguir Rafael indicou que realizou proposta de mapa de 49 

equivalência. Rafael, também, informou que existe situação semelhante para a 50 

componente AM0060 - Fontes Alternativas de Energia, que em função das 51 

alterações nos PPC’s do BCT e da engenharia elétrica deixou de ser ofertada aos 52 

discentes; mas que existe como componente equivalente MET2117 - Usinas 53 

geradoras de energia I com o mesmo pré-requisito de AMB0060. Suedêmio 54 

sugeriu a incorporação, também, da equivalência da componente MET2117. 55 

Posto em votação, o colegiado aprovou a proposta de mapa de equivalência por 56 

unanimidade. No segundo ponto de pauta foram abordadas as homologações das 57 

bancas de defesa de monografia de discentes matriculados no semestre 2021.1: 58 

1) Discente Ana Luiza Veras de Souza (Rafael Oliveira Batista – presidente da 59 

banca, Laio Ariel Leite de Paiva – membro avaliador, Ana Beatriz Alves Araújo - 60 

membra avaliadora e Hudson Salatiel Marques Vale - membro suplente); 2) 61 

Discente Layla Bruna Lopes Reges (Rafael Oliveira Batista – presidente da banca, 62 

Laio Ariel Leite de Paiva – membro avaliador, Ana Beatriz Alves Araújo - membra 63 

avaliadora e Hudson Salatiel Marques Vale - membro suplente); e 3) Discente 64 

Rayane Alves de Arruda Santos (Rafael Oliveira Batista – presidente da banca, 65 

Hudson Salatiel Marques Vale – membro avaliador, Danniely de Oliveira Costa - 66 

membra avaliadora e Laio Ariel Leite de Paiva - membro suplente). Posto em 67 

votação, todas as bancas foram aprovadas por unanimidade. Em informes, Rafael 68 

falou sobre a emissão da portaria definitiva do colegiado tendo a representação 69 

discente do curso eleita em votação organizada pelo DCE. Rafael, também, 70 

informou que a portaria do NDE deve sair em breve. Não havendo mais nada a 71 

ser discutido, o coordenador do curso, Rafael Oliveira Batista, agradeceu a 72 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho 73 

Medeiros, Assistente em Administração do departamento, lavrei a presente ata 74 

que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 75 

Rafael Oliveira Batista_____________________________ 76 

Christiano Rebouças Cosme__________________________________________ 77 

Marineide Jussara Diniz______________________________________________ 78 

Suedêmio de Lima Silva______________________________________________ 79 
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Mateus do Nascimento Oliveira________________________________________ 81 

Técnico Administrativo: 82 

Leonardo Ramalho Medeiros__________________________________________ 83 


